

QU'EST-CE QU'ON A FAIT AU BON DIEU ?

UN FILM DE PHILIPPE DE CHAUVERON

Leurs filles

Laure, Ségolène, Odile, Isabelle

Leurs gendres

Rachid, David, Chao, Charles



Claude et Marie Verneuil, issus de la grande bourgeoisie catholique provinciale sont des parents plutôt "vieille France". Mais ils se sont toujours obligés à faire preuve d'ouverture d'esprit...Les pilules furent cependant bien difficiles à avaler quand leur première fille épousa un musulman, leur seconde un juif et leur troisième un chinois. Leurs espoirs de voir enfin l'une d'elles se marier à l'église se cristallisent donc sur la cadette, qui, alléluia, vient de rencontrer un bon catholique.

le mardi 2 décembre 2014

Le groupe SpectacleExpo 55+ d'Ecublens vous propose de découvrir ce film français d'une durée de 1h37 dans le cadre du programme Ciné-Séniors "Regards 9" au cinéma Casino de Cossonay.

Rendez-vous à 13h30 devant le centre socioculturel d'Ecublens et départ à 13h40 en co-voiturage, retour vers 17h30.

Coût de la séance 11CHF et participation au co-voiturage 2CHF par personne.

Nombre de participants limité à 20 personnes et selon le nombre de véhicules à disposition.

Inscriptions jusqu'au 25 novembre 2014 auprès de :

Dominique Breider, 021 801 42 47, dcjf.breider@bluewin.ch

Merci de préciser si vous avez un véhicule à disposition.

IMPORTANT : si vous laissez un message sur le répondeur téléphonique, n'oubliez pas d'indiquer votre nom et votre numéro de téléphone afin que nous puissions vous confirmer votre inscription.

Par sa présence à cette visite, chaque participant s'engage implicitement à ne pas invoquer la responsabilité des organisateurs ainsi que celle de Pro Senectute, en cas d'accident corporel ou de dommages matériels.